

Protokoll zur 12. Sitzung des Jugendrates Friedberg

am 02.06.2020

WebEx Online Meeting

Themen der Tagesordnung

1.	Teilnehmer	1
2.	Begrüßung	1
3.	Große Themen.....	2
4.	Status der Arbeitsgruppen	2
5.	Weniger große Themen.....	3
6.	Neues aus dem Stadtrat	3
7.	Nächster Sitzungstermin	3
8.	Schluss	3

1. Teilnehmer

Nr.	Teilnehmer	inest	Nr.	Teilnehmer	inest
1	Can, Elena	X		Beratende Mitglieder:	
2	Enderle, Sophia-Marie	X		Eichmann, Roland (1. Bgm.)	
3	Germer, Andreas	X		Wurzer, Florian	
4	Khayrullahi, Rohullah	ent.		Pfundmeir, Sebastian	
5	Kober, Finja	X		Rohr, Sarina	X
6	Murphy, Brianna	X		Rösner, Jürgen (Streetwork)	
7	Rohrmoser, Fabian	X		Weitere Teilnehmer:	
8	Schmaus, Sarah	ent.		Trinkl, Franziska	X
9	Schnetzer, André	X			
10	Schwarz, Yasin	X			
11	Veith, Vanessa	ent			

2. Begrüßung

Andi eröffnet die Sitzung um 19:37 Uhr.

3. Große Themen

3.1 E-Mail „Anregungen“: Die Problematik der fehlenden Möglichkeiten sich als Jugendlicher in Friedberg zu treffen, könnte durch ein neues Jugendzentrum geklärt werden. Aktuell gibt es in Friedberg keinen Maibaum. Diesbezüglich informiert sich Fabian bei Herrn Eichmann. Grundsätzlich sind wir uns einig, dass es zu aufwändig ist ein eigenes Festival zu organisieren, aber mit der neu gegründeten Projektgruppe „Stammtisch“ sind kleinere Veranstaltungen denkbar.

3.2 Jugendbeirat: Das Gespräch mit Simone Losinger, Florian Wurzer und Sebastian Pfundmeir steht zum Nachhören auf Basecamp zur Verfügung. Von uns als Jugendrat soll eine Vorschlagsliste für mögliche Mitglieder erarbeitet werden. Sarina Rohr und zwei feste Plätze für Jugendratsmitglieder sind bisher angedacht. Darüber hinaus sollen durch Gespräche mit den SMVs und über Social Media weitere Kandidaten ausfindig gemacht werden.

3.3 Geschäftsordnungsänderung: Bis zur nächsten Sitzung sollen folgende Punkte ausformuliert werden:

- Für einen Beschluss ist eine Mehrheit nötig.
- Der gleiche Antrag kann nicht mehrmals abgestimmt werden (Abänderung oder Kompromiss nötig).

3.4 WLAN in Asylunterkünften: Andi hat eine Zusammenfassung der Fakten auf Basecamp hochgeladen. Es sollen durch eine E-Mail die genauen Gründe, warum ein DSL-Anschluss untersagt ist, ermittelt werden.

4. Status der Arbeitsgruppen

Aus den Projektgruppen Mobilität und Rederecht gibt es keine Neuigkeiten.

4.1 Öffentlichkeitsarbeit: Die Website wurde von Andi überarbeitet und die Mitgliedervorstellungen sind dort jetzt verfügbar.

4.2 Einbindung von SMVs: Von den zuständigen Jugendräten wird der Einladungslink für die WhatsApp Gruppe verschickt und danach erfolgt durch die Projektgruppe eine Einladung zu einem Meeting.

4.3 Faschingswagen: Verschoben auf die nächste Sitzung

4.4 Südufer: Sophia lädt ihren Text bis zur nächsten Sitzung auf Basecamp hoch. Bei Behandlung des Themas in der Stadtratssitzung ist noch nicht endgültig geklärt, ob und in welcher Form wir uns äußern wollen.

4.5 Merch: Sophia ist der Projektgruppe beigetreten und es wird sich um nähere Informationen und Ausgestaltung gekümmert.

5. Weniger große Themen

5.1 Nachhilfe Pfarrei: Es wird durch eine E-Mail geklärt, inwieweit wir uns daran beteiligen können.

5.2 Inline Hockey Platz: Bilder des aktuellen Platzes sind auf Basecamp verfügbar. Weiteres Vorgehen wird mit den Jugendpflegern besprochen.

5.3 Zugang Social Media Accounts: Das Instagram Passwort wird geändert.

5.4 Logo hochauflösend: Andi kümmert sich.

5.5 Demokratie-Workshop: Eine Umfrage soll diese Woche stattfinden.

6. Neues aus dem Stadtrat

6.1 Schloss: Die Bilanz nach dem Probejahr war sehr positiv. Aktuell wird eine Cateringküche geplant.

6.2 Haushalt: Corona bedingt fehlen der Stadt Einnahmen. Es gibt jetzt Negativ- und Positivlisten und für Ausgaben über 30.000 Euro ist ein Beschluss im Stadtrat nötig.

7. Nächster Sitzungstermin

Die nächste Sitzung findet am Samstag den 13. Juni um 19:00 Uhr als WebEx Online Meeting statt.

8. Schluss

Andi beendet die Sitzung um 20:52 Uhr.

Protokollführerin: Finja Kober